
Ce qui me rend

heureuse, c'est de

donner le bonheur, le

sourire, la joie de vivre à

mes enfants et cela s'en

rien attendre en retour.

Le sourire d'une

personne que l'on aime

et qui vous le rend dans

ce monde de brouillard.

Jean-Marc 44 ans Nantes
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